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結果発表!!
カスケホーム

はじめまして！
安藤嘉助商店新入社員です！

「働きがいのある会社
ランキング」
ベストカンパニーを受賞！
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①解体 ②表土泥出し ③高圧洗浄

④消毒⑤乾燥

真備町川辺　S様邸

真備町川辺　M様邸

は、
いまだ記憶に新しい「西日本豪雨」。100年に一度と言われる災害は真備町に大きな爪痕を残しました。カスケホームの
お客様はじめ、社員や職人さんもたくさんの方が被災されました。報道は少なくなりましたが、被災地では復興に向けて
懸命の努力が続けられています。カスケホームは復興するその日まで、真備の皆さんを応援し続けます。

カスケホーム 真備の皆さんを応援します

真 備 町 カスケホーム7月
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被災地域のOB様へ電話連絡
「豪雨災害におけるカスケホーム行動方針」を決定

室内は骨組みのみ残し全て解体。
水を含んだ断熱材も全て撤去

床下に流入した汚泥をかき出す。
汚水を含んだ泥は臭いや感染症の元凶

床下から内外の壁まで
高圧洗浄機で徹底的に洗い流す

消毒液を噴霧器で散布し、細菌の殺菌や
カビの発生を抑制処理

最も重要なのが乾燥。しっかり乾燥させて
おかないと後々影響がでる場合があるので
カスケホームでは2か月以上の乾燥期間を設定

内装の壁を全て解体後、
専用金物を設置し耐震補強

構造用合板をバランスよく配置する
ことで今よりも強い家に

胴縁（壁下地）が打たれ、
部屋の形が見えてきた

石膏ボードを施工。
空間が生まれ完成も近づいてきた

着工直後。骨組みだけの状態から
スタート

まずは床を上げ、断熱材を施工 壁や天井にも大工下地と
断熱材を施工

大工工事が終了。
これから内装工事が始まる

ボランティアと並行
して、災害復旧リフ

ォームの

現場調査・プランの
提案などを行なった

現地入り社員・職人さんの家訪問

現地入り　OB様宅訪問
支援物資お届け開始
清掃ボランティア開始

臨時休業小田川決壊　真備地区の3割が浸水

停電・断水

徐々に水が引く
倉敷市が罹災証明の受付を開始

道路沿いに災害ごみがあふれる

停電が全面復旧

断水が全面復旧

決壊した堤防で仮復旧工事が完了

倉敷市真備支所で一部業務が再開

12月19日 12月21日 1月15日 2月4日

11月12日 12月8日 1月22日 2月23日

一日も早く元の生活を取り戻して頂くため職人さんと密に連携を取り、
現在も復興に向けての工事は続いています。

「豪雨災害におけるカスケホーム行動方針」に基づき、工事前に決められた手順を
徹底してから着工しました。解体作業

復興へ向けて

災害発生から1か月のタイムライン

まず手をつけたのは家財などのゴミ、
水や泥をかき出す清掃ボランティア

加盟しているリフォーム団体「JERCO」
や全国の会社から集まった支援物資

手袋や長靴、バケツなど必要と思われるものを可能な限り集めて現地へ
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安藤嘉助商店公式アカウント

お友だち募集中 !! 

家族みんなにうれしい
素敵な情報をお届けします♪

お得な情報やお知らせが

いち早く届く！

リフォームの相談が

いつでもできる！
イベントやじゅげむ通心の
企画に参加できる！

かわいいお写真、面白いお写真。ペットの写真なら何でも
OK！LINEから投稿してください！
まずは「安藤嘉助商店」をお友だち登録！

ペットの名前・種別・性別・一言コメント・飼い主様のお名
前（掲載はイニシャルで行います）
・お住まい（市町村でOK）を添えてご投稿ください！
※おうちで飼われているペットに限定させていただきます。
　ご不明な点はスタッフまでお問い合わせください！

I♥PET 
Photo Gallery

QRコードから登録
LINE → その他 → 友だち追加 → QRコード

右記のＱＲコードを読み込んでください！ ※「＠」の入力をお忘れなく！

不明な点は、スタッフにおたずね下さい。

ID検索から登録
LINE → その他 → 友だち追加 → 検索

ID

＠shy3782y

倉敷市H様のミミちゃん♀
（トイプードル）

井原市K様のカイくん♂
（ミックス）

※登録方法は上記をご覧ください。

今お使いのLINEで
OK！

もちろ
ん無料!!

あなたの自慢のペットの写真を、
じゅげむ通心に掲載しませんか？

こたつ布団大好き、寒がりな
ミミちゃんです。

もうおじいちゃん

ですが、毎日の

お散歩が大好き！

https://www.instagram.com/kasukehome/
kasukehome

カスケホームの施工事例をはじめ
イベントや社内の様子、
プライベートなどを
写真でご紹介しています。
ぜひフォロー、いいね！を
よろしくお願いします。

カスケホームアカウント始まりました！

安藤嘉助商店・新入社員です！！

三宅　崚生

出身地：岡山県岡山市
出身校：下関市立大学
　　　　経済学部 経済学科
趣　味：音楽をすること

カスケに入社を決めた理由

お客様へ一言メッセージ

社員の方々のつながりが強いか
らこそお客様からの信頼にも繋
がると感じ、自分もその一員に
なりたいと思ったからです。

小さなことからでもお客様のお
役に立てるよう、仕事に取り組
もうと思っています。よろしくお
願い致します！

先
輩
か
ら
一
言

先
輩
か
ら
一
言

濱
崎
　
義
孝

濱
崎
　
義
孝

みやけ　りょうせい
小林　和可奈

出身地：広島県福山市
出身校：岡山理科大学専門学校
　　　　建築学科
趣　味：書道、読書

カスケに入社を決めた理由

お客様へ一言メッセージ

学校に説明会に来て頂いた際、
安藤社長のお話を聞き、お客様
や社員の方1人1人をとても大切
に思われているという印象を受
けたことがきっかけです。また、
面接で社員の方々の人柄に触
れ、より皆様とともに働きたい
と思いました。

お客様に喜んで頂けるよう、誠
心誠意努めます。よろしくお願
い致します！

自宅の建て替えをきっかけにあたたかさを感じる
家づくりをしたいと建築業界へ進んだ小林さん。
建築への情熱と、素直さに惹かれました。母校の
後輩でもあり、一緒に働けるのが楽しみです。

先
輩
か
ら
一
言

先
輩
か
ら
一
言

小
川
　
未
沙
紀

小
川
　
未
沙
紀

こばやし　わかな

森　真梨子

出身地：岡山県岡山市
出身校：岡山県立大学デザイン学部
　　　　デザイン工学科建築・都市デザイン領域
趣　味：ものを作る（ＤＩＹ）・雑貨屋さん巡り

カスケに入社を決めた理由

お客様へ一言メッセージ

社員の方々のいきいきとされて
いる姿がとても印象的でした。
本当にカスケホームが好きだと
いうのが社員の方から伝わって
きて、私もそのような会社で働
きたいと思ったからです。

お客様に喜んでいただけるよう
に丁寧に仕事に取り組んでいき
ます！

先
輩
か
ら
一
言

先
輩
か
ら
一
言

岩
谷
　
昂
輝

岩
谷
　
昂
輝

もり　まりこ
竹田　翔真

出身地：岡山県真庭市栗原
出身校：公立鳥取環境大学
趣　味：登山・サイクリング

カスケに入社を決めた理由

お客様へ一言メッセージ

会社の社風、雰囲気に魅力を感
じました。

お客様の思いに応えられるよう
一生懸命頑張ります！よろしく
お願いします

先
輩
か
ら
一
言

先
輩
か
ら
一
言

藤
川
　
紗
耶
加

藤
川
　
紗
耶
加

たけだ　しょうま

今年も新入社員４人が安藤嘉助商店に入社してきました。
一日も早く皆様のお家づくりをお手伝いできるよう頑張って勉強してまいりますので、よろしくお願い致します。

は じ め まして！
F R E SH ER S 2 0 1 9

山登りや自転車などアウトドアが好きな竹田く
ん。一見クールな雰囲気ですが、笑顔で楽しそう
に山登りの話をしてくれたのがとても印象的でし
た。持ち前の行動力でカスケホームでもどんどん
挑戦して沢山の経験をしてください！

森さんは子供のころから間取りを考えるのが好き
だったそうで、実際に書いていたノートを入社試
験の日に持って来てくれました。小さな頃からの
夢を叶えたいという熱意が非常に印象的でした。

一目見て、誠実そうだな！というイメージの三宅く
ん。自分が大学を卒業する時、こんなにしっかりして
いたかな？と思いました！真面目だけど可愛らしい所
もあってお客様に可愛がって頂けると思っています！

5 4 



社長対談企画  vol.08

─カスケホームの第一印象を教えてく
ださい。
三宅崚生（以下三宅）：面接のときに社
員のみなさんの様子を見て、すごい風通
しのいい会社だなと感じました。それ
と、僕が住みたいと思う家を建てている
会社だと思いました。古民家リフォーム
が気になっていて、中でも吹き抜けのあ
る家が僕の好みです。
安藤社長（以下安藤）：古民家のどうい
うところに惹かれるの？
三宅：「古民家に住みたいですか？」って聞
かれるとそういうわけではないですが、
梁が出ているのを見るのが好きです。
安藤：梁はいいよね。
竹田翔真（以下竹田）：カスケホームを
知ったのが企業説明会なんですが、説明
の前からずっとみなさん笑顔が素敵でし
た。他の企業の説明も聞きましたが、こ
ちらが一番印象に残って次の説明会にも
行きたいと思いました。他社と比べて自
分のことをちゃんと見てくれるんじゃな
いかなと。それがこちらに決めさせてい
ただいた理由の中で大きい部分です。
森真梨子（以下森）：私も会社説明会
で、説明会が始まる前から社員の方が楽
しそうに話している姿を見て風通しのい
い会社なんだなと思ったのが第一印象で
す。自分が働く会社をすごく好きという
のが伝わってきたので、私もその中で働

安藤社長（以下安藤）：カスケホームの
第一印象はどうだった？
金丸勢也（以下金丸）：会社説明会の
時、社員同士が話しているのを見て、風
通しのいい会社なんだなと感じました。
安藤：フラットとまでとはいかないけ
ど、上の人に意見を言ってもいいし、守
らないといけないところはあるけど、自
分の意思である程度自由に行動できる会
社だと思う。
渡邊祐里依（以下渡邊）：私は、就職活
動サイトを見るまでは、安藤嘉助商店と
いう名前も知りませんでした。
安藤：そうじゃろうね（笑）。
渡邊：会社説明会で、とてもアットホー
ムな会社だなというイメージでした。
矢田茉那（以下矢田）：私は、母校に
「安藤嘉助商店に就職したい」という人
が多くて、気になっていました。説明会
に参加したら若い社員の方が多いし、活
き活きと活躍している女性社員が多いの
を見て、いいなぁと思いました。
安藤：女性社員はこれからもどんどん増
やしていきたい。理想はパートさんも含
めて、半分が女性。建築の仕事は一生で
きることだと思うから、結婚して出産し
ても引き続き仕事ができるような環境を

いたいね。
─最後に将来の夢を教えてください。
三宅：カスケホームでマイホームを建て
ることです。自分の実家を建てたときに
図面を見ておもしろいなと思って興味を
持ちました。平面を立体に想像してみる
のが好きで、よく図面を見ていました。
建てたいイメージの家を手がけている会
社に内定をもらって、これはもうここで
建てるしかないと思っています。
安藤：何歳で建てる？
三宅：そうですね･･お金のたまり具合と
かどのくらいの家をっていう具体的なも
のがわからないので難しいですね･･･。
女性はいろいろと要望があるじゃないで
すか。なので奥さんの意見を取り入れた
家を建てたいです。
安藤：なるほど。すばらしい！
竹田：女性の方がこういう条件でってい
う要望が多く持ってるけど、実際に工事
が終わってみたらご主人の満足度の方が
が高いっていう社長のお話しを聞いて、
やっぱり家族全員が満足できるようなリ
フォームができたらいいなって。それで
困ったことがあったら1番にカスケホー
ムの竹田が出てくるくらいになりたいと
いうのが夢です。
安藤：うんうん。プライベートはどう？
竹田：前にしまなみに自転車で行ったとい
う話をしましたが、1周走ることができな
かったので次こそはできるように。体力も
つけてやってみたいと思っています。
安 藤 ：し ま な み を 1 周 す る っ て い う の
は？帰りは？
竹田：広島から乗って反対側の県まで抜
けて3日間くらいかけて回るんです。
安藤：それは大変じゃな。まぁでも将来的

にっていうよりすぐできることだと思うよ。
竹田：なかなか大きな夢っていうのがま
だ浮かばなくて、目先のやりたいことが
出てきてしまいますね。
安藤：外国を走ってみるとかね。
竹田：あこがれますね。まずはいい自転
車を買いたいですね。
安藤：いいね、また一緒に走りましょう！
竹田：お願いします！
森：私は自分で家を設計してみたいです。
安藤：自分の家を？
森：自分の家です。家具とかも手作りし
たいと思っています。
安藤：何歳くらいで建てますか？
森：30歳までに結婚して、それ以降に建
てられたらいいなと思います。
小林：私の将来の夢はちょっと現実味の
ない夢なんですが一級建築士をとること
です。
安藤：一級建築士、とってどうする？
小林：自分で設計した家を将来的に子供
ができたときに「あの家、お母さんが設
計したんだよ」って子供に言えるよう
な。やっぱり子供に憧れられたいという
か、大きくなったらお母さんみたいにな
りたいって言われるような人間になりた
いと思っています。せっかく二級をとれ
たので、将来的には一級とりたいなと。
安藤：みんなが夢を叶えられるように、
僕もがんばらんといけんな。今日はあり
がとう。4月から一緒に働けるのを楽し
みにしています！

いてみたいと思いました。
安藤：でも、説明会なのに社員同士が立
ち話をしているというのは、だらしない
とか思わなかった？
森：私たちもすごい緊張しているので、
それを和らげてくれるような、和やかな
雰囲気をつくってくれているような印象
がありました。
小林和可奈（以下小林）：私は学校に説
明に来ていただいた際に、初めてカスケ
ホームを知りました。先生方から学校の
先輩で活躍されている方が多い会社だと
聞いて気になっていました。女性社員が
他の工務店やハウスメーカーに比べて多
く、そこが入社したいと思ったきっかけ
でもありました。
─安藤社長の第一印象はどうでしたか？
小林：最初にお会いした時、自分の中で
のイメージと違ってすごく若い社長さん
だなとビックリしました。ここまで社員
の方一人ひとりに関心を持っておられ
て、インターンシップでお邪魔した際に
もみなさんと距離が近いなという印象を
受けました。
森：本当の最初の第一印象は、少し怖そ
うだなと思いました。
安藤：まぁこういう顔しとるけぇなぁ。
濃いからな。
森：でも、お話ししたら社員さんとの距
離が近いのとあんまり社長が前に出て話

される会社がなかったので。それからト
ライアスロンをされているということで
元気な方だなと思いました。
竹田：趣味でトライアスロンをされてい
るので元気な方だなと。自分も仕事と趣
味を両立できたらと思いました。
安藤：うんうん。趣味って何だったっけ？
竹田：自転車と山登りをやっています。
安藤：かっこええな！ 
三宅：プライベートをすごい大事にされ
ているなと思いました。ONとOFFの切り
替えがすごく上手というか。トライアスロ
ンをされているということと、この前招待し
ていただいた中期経営発表会で聞いた、こ
の先のビジョン。求めるものがちゃんとし
ているなっていう、ここは第一印象ではな
いですけど、そのあたりがONとOFFがはっ
きりしていると感じました。
安藤：10ポイント。（笑）トライアスロ
ンをやってるっていうのは好印象なの？
三宅：トライアスロンて大会や準備に時
間を要するじゃないですか。一般人がぽ
ろっと出てきてできることじゃないです
し、準備も少なからずいるし、その時
間っていうのは自分のプライベートの時
間でしかできないことで。それができ
るっていうことは、その時間をすごく大
事にしてるんだなと感じました。
─印象に残っている社員とその理由は？
三宅：僕は岩谷さんです。2次面接でお
会いしていろいろ話をうかがいました
が、仕事ももちろんしっかりやってる
し、休みのときは好きなことをして過ご
してる。そういう切り替えが大事と教え
ていただきました。
竹田：濱崎さんです。2人ずつの2次面接
で自分だけ奇数ではじかれちゃって1対1
の面接になったんです。すごく緊張して
いてうまく答えられなかったんですけ
ど、その答えに対して深く質問してくだ
さって、最後に「それが聞きたかったん
よ」て言ってくださって。ちゃんと自分
の考えや思いをしっかり伝えることが大
切だと教わりました。
森：私も濱崎さんです。会社説明会でリ
フォーム営業についてお話しされている
ときに「思い出を残してリフォームす
る」っていうのを言われていて、ただ住
みやすくリフォームするのではなくて、
その人が住んでいた家の大切な場所とか
を残しながらリフォームすることも大切
というのが印象に残っています。あと、
藤川さんが同じ大学だったっていうのを
知って、親近感がわきました。
安藤：藤川さんは学部も同じ？
森：学部は全然違うみたいなんですけ

ど、同じ学校の先輩がっていうことで懇
親会でも学校のことを少しお話しできた
ので楽しかったです。
小林：私は小川さんです。説明会のと
き、小川さんに次の面接の日程を調整し
ていただいたりメールでもアドバイスを
いただいたり「次がんばってね」って声
をかけてくださったりして、同性という
のもありますし同じ学校の先輩っていう
ものあったのでいろいろと頼りにさせて
いただいて。1次面接を小川さんと岩谷
さんに担当していただいたんですが、フ
ランクな感じで緊張しなくて大丈夫だ
よって言っていただいたので、固くなら
ずちゃんと受け答えができました。
安藤：優しいもんね。みんなも来年は採
用する側になるかもしれないからね。今
の気持ちを忘れずにいてほしいな。
─入社したらどんな仕事がしてみたい
ですか？ 
三宅：「ありがとう」って言っていただ
けるのは大前提で「またよろしくね」っ
て言っていただけるような仕事をしたい
と思っています。仕事内容についてはま
だわかりませんし、建築に関しての知識
もゼロに近いのでコツコツと積み上げて
いきたいなと思っています。
竹田：まずはいろんなことに挑戦して、
自分のできることを増やしていきたいと
思っています。他の方からも頼ってもら
えるような仕事ができればと。
安藤：リフォームを提案していくんじゃ
けど、こんなリフォームをしたいってい
うのある？
竹田：趣味の部屋は作ってみたいです
ね。僕はアウトドアが好きなので、自転
車やカバンを壁にひっかけて見ていられ
るとか理想ですね。そういうのを作って
みたいです。
森 ： 私 は お 客 様 の 想い を取り入れるリ
フォームをご提案したいと思っています。
安藤：最初は小さいリフォームからにな
るけど。小さいっていってもトイレリ
フォームしたら5～60万かかったりする
から、お客さんからしたら大金だから
ね。いろんな工夫のしどころもあるから
たくさん見つけてね。
小林：将来的には古民家再生のお仕事に
挑戦できたらと思っています。古民家は
昔ながらの雰囲気とあたたかみが魅力
で、それを残しつつお客様のご要望に応
えられたらと思っています。
安藤：いま古民家をリフォームさせてい
ただくことが多くて、地域的なこともあ
るけど。いきなりはできないけど3～4年
は修行を積んで、将来的にはやってもら

皆さん、こんにちは。今年も安藤嘉助商店に４人の新入社
員が入社してきました。読者の方へのご紹介もかねて、入
社の決め手や将来の夢などを聞いてきました。これから４
人をよろしくお願いします。

2 019 年 4 月入社 社 員（代表取締役）安 藤 　 辰 ×

小林　和可奈 竹田　翔真森　真梨子三宅　崚生
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玉島警察署南

玉島警察署

溜川公園

玉島
キングスター

429

花田青果
株式会社

岡山ダイハツ

玉島の名店紹介

「白桃」はもうすぐ旬を迎える。卸売り価格で手に入る
ため気軽に味わえる

四季折々の野菜やフルーツを取りそろえる青果市場。地
元農家と直接取引をしているため、新鮮で買い求めやす
い価格で提供できる。岡山を代表する「白桃」は、旬を
迎える7月には店頭だけでなくインターネットで全国か
ら注文が入るほど人気で、贈答用にもおすすめ。併設す
るジューススタンドLAHAINA（ラハナ）は、青果市場な
らではの旬のフルーツを贅沢に使い自然のままの味を楽
しめる。

明るい店主が切り盛りするジューススタンド LAHAINA
（ラハナ）。赤いテントが目印

店頭に並べられたフルーツはどれも新鮮で瑞々しい

地元産の新鮮かつ安全な生鮮青果物を
リーズナブルな価格で提供

花田青果株式会社
はなだせいかかぶしきがいしゃ

住所／倉敷市玉島一丁目10-17
電話／086-522-2171
営業時間／8：00～17：00
定休日／水曜日・日曜日
HP／
http://hanadaseika.jp/index.html

「ニワトリのことをきちんと伝えたい」とオープンした直営
店。たまごだけでなく鶏肉の加工品も多く取り揃える

のだ初のたまごを使ったカスタードクリームの味に感動して入社
した山本さん。「ここだけの味をたくさんの人に食べてほしい」

産卵から 24 時間以内のうぶこっこ家最高級卵「あっぱれたまご」は母鶏の健康づくりからこだわった新鮮で安心な
味わい深いたまご。たまごかけごはんでぜひお召し上がりください

創業100年を超える老舗、株式会社のだ初が運営するた
まご専門店。「たまごで日本をハッピーにしたい」を合
言葉に、こだわりのたまごを使ったランチやスイーツを
提供している。直営店だからこそ提供できる産卵から24
時間以内の「あっぱれたまご」（6個入324円）は、その
濃厚な味わいにハマる人が続出。毎日、朝一から焼き上
げるシュークリーム（162円）は、多い日には1日1000個
以上も売れるほど人気。

母鶏の健康づくりからこだわった
たまご好きにはたまらない濃厚な味わい

笑顔あふれるたまご専門店
うぶこっこ家
えがおあふれるたまごせんもんてん　うぶこっこや

住所／倉敷市玉島勇崎544-1
電話／0120-558-219
営業時間／10：00～18：00
〔ランチタイム〕11：00～15：00
定休日／年始1/1～1/4　※臨時休日あり
駐車場／23台（無料）
HP／
https://www.ubucoccoya.jp/index.htm

昔から親しまれてきた老舗から最近オープンした話題の新店まで、玉島の人気店を紹介します。

vol.4

ファミリーマート

↑至国道 2号線

→至水島
のだ初

山陽マルナカ勇崎店

勇崎

398

398 水玉ブリッジライン

使えます

使えます

うぶこっこ家

スタッフ紹介
新しいことにもどんどん挑戦していきたい！

昨年8月に入社、リフォームアドバイザーを担当しています。前職はスーパーなどの店舗に資材

を販売する営業。個人のお客様と直接向き合える仕事をしたいと転職を考えていたとき、カスケ

ホームの求人を見つけました。住宅などの大きいものを扱うという仕事に興味があったことと、

働き方改革への取り組みや社内の若 し々い雰囲気などに惹かれ応募しました。今はトイレなど

の水まわり単品工事を中心にお伺いしています。同じ「トイレ」でも間取りや大きさ、必要な機

能など家や使う人によって様 。々そこがリフォームの難しさであり面白さだと感じています。こ

れからはお風呂やキッチンなど新しいことにも挑戦してみたいです。プライベートでは2人の子

供の父親。休日は家族と過ごすのが一番の楽しみです。まだ子供が小さいので、休みが取りや

すいのも入社して良かったところです。まだ勉強中ですが、一生懸命がんばります！

やりがいのある仕事を通して
自己成長を目指します！

最新機器の導入と人の手でお客様の満足に応える仕事

環境を変えたいと転職を考えていたとき紹介されたのが安藤

嘉助商店でした。リペアの仕事は未経験。不安はありましたが、

お客様が 「今」 困っていることを 「すぐに」 解決する先輩社

員の姿を見て、 自分の希望していたやりがいのある仕事だと感

じました。 入社してからは勉強の日 。々 難しいことも多いので

すが新しい技術を学べることはとても楽しいですし、 何よりお

客様からの感謝の言葉がうれしくてまた次もがんばろうと思え

ます。 ご相談の中でも多くいただくのは蛇口やトイレなどの修

理。 どれも日常生活を不便にしてしまいます。 早く修理するこ

とはもちろんですが、 丁寧なご説明を心がけて負担を少なくす

るお手伝いができればと思っています。 もっと経験を積んで

何でも臨機応変に対応できるスタッフに成長することと、 いず

れは資格を取得することが目標です。 どんな小さなことでも不

安に思ったらお気軽にご相談ください！

建具とは、住宅のドアや窓、障子やふすまなど開閉して使用する部分の総称。建具屋は、一つひとつ大
きさの違う開口部に合わせて、オリジナルの造作建具を製作する。例えば、「祖父母の家の欄間を使っ
たふすまを作って欲しい」「昔の家の格子を生かして作って欲しい」など、細かな要望に応えられるのも
オーダーメードの魅力だ。
こうしたオリジナルの建具作りに携わって52年の中村さん。昔は一つひとつ手作業で時間をかけて
作っていた建具も、時代の流れにより機械化が進んでいる。今では最新の機器を導入し、早く正確に
オリジナル建具を作れるようになった。機械の導入により作業効率は著しく向上したが、施主の要望
に合わせて作成した手書きの設計図を見て数値を入力し、一枚ずつサイズに合わせて切っていく工程
に人の手は欠かせない。「機械化が進んでも、常にお客様の気持ちになって作業しています。自己満足
に終わらず、どうしたらお客様にもっと喜んでいただけるかを追求したい」と中村さん。「機械のおかげ
でオーダーメードでも正確に短い工程でお客様の望む製品ができるようになりました。手頃な既製
品が出回るようになり、こうした仕事が少なくなる中、倉敷という地元で写真を抱えて仕事ができるこ
とが幸せです」と、感謝の気持ちを口にした。

建具

中村  　　正
倉敷市玉島出身

なかむら　　　　　ただし

（76歳）

リペア

髙木　良仁
岡山市出身

たかき　　　　よしのり

（33歳）

リフォームアドバイザー

板谷　　　明
倉敷市出身

いただに　　　　　あきら

（33歳）

職人さん

紹介!!
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ベスト施工コンテスト
「新春特別企画　ベスト施工コンテスト」にたくさんの投票をいただきまして、ありがとうご
ざいました。皆様の投票により、入賞作品が決定しました。結果をここに発表いたします！

リフォーム部 リーダー
岩谷　昂輝

カスケ
リフォーム

リフォーム部
小林　久晃

リフォーム部
木口　美佳

応募総数  101通！！

結果発表

おもてなしの玄関

本に囲まれた
セカンドライフを
送る家

本に囲まれたセカンドライフを送る家

「小上がり畳」の
 あるおうち 「小上がり畳」のあるおうち

この度は賞を頂きまして誠にありがとうご
ざいます。LIXILのリシェントシリーズの引
き違い戸です。今はデザインの高い物も防
犯性の高い物も有ります。今よりもより良
い、家の顔となる玄関の提案をさせてい
ただきます！

この度は、ベスト施工コンテストにご投票
いただきありがとうございました。
理想のリフォームを実現するためには、お
客様との信頼関係が大切だと思います。
私を信じてご依頼いただいたT様、本当に
ありがとうございました。
工事に携わっていただいた職人さんや工
事監督にもお礼申し上げます。

多くの投票をいただきました！投票してく
れた皆様ありがとうございます！！そして
A様おめでとうございます！！
今回ご担当させていただいた経験を基
に、A様をはじめ他のお客様とも一生お付
き合いさせていただけるように今後より
一層頑張っていこうと思います！！

トイレの床が傷んできたことから、「どう
せ水まわりを触るなら、全部いっぺんに
やってしまおう！」と今回のリフォームに踏
み切られたA様。“本に触れて育ってほし
い”そんなお孫様に対する願いもこめられ
ています。リビングに大型の本棚を設け、
ご主人の本だけでなく、お子様の幼少から
のたくさんの本が収納可能に。LDKにはA
様念願の床暖房を完備。暖かい空間で
ゆったり本を読むことができるようになり
ました。キッチンは壁付から対面式に。お
孫様が遊んでいる様子を見ながら作業が
できるので安心です。奥行きの狭かったト
イレは、向きを変えることで広さを確保。
さらに、トイレの向きを変えることで広く
なった玄関ホールには手洗いコーナーを
設置しました。帰宅時、すぐ手を洗えるだ
けでなく、玄関の植物に水をあげるときも
便利です。

浴室の寒さが気になっていたT様。あまり活用
していなかったという和室と隣接するLDKも
この機会にまとめてリフォームされることに
なりました。LDKと和室間の垂れ壁を撤去す
ることで、部屋全体の一体感が増し、空間が
広くなりました。間仕切り壁を撤去すること
で残ってしまう鉄筋は、丸く加工。あえて明る
めのクロスを貼り、お部屋のアクセントとして
利用しました。和室にはT様念願の小上がり
の畳コーナー「畳が丘」を設置。収納力も抜
群で、2色の畳が奥様選定のクロスとマッチし
ています。和室、リビングの窓は内窓を設置。
断熱性能、防音性能がアップしました。冬の
寒さが気になっていたという浴室は、暖房換
気扇を設置。ほっカラリ床で足元も冷たくな
く、柔らかいのでお掃除の時に膝をついても
痛くありません。

DATA 倉敷市 A様邸
工　事　内　容：1階全面改装、2階1室
リフォーム期間：約4か月
価　　　　　格：約1,350万円

DATA 倉敷市 T様邸
工　事　内　容：LDK、浴室、洗面
リフォーム期間：約4週間
価　　　　　格：約350万円

解体後に出てきた筋交に合わせて本棚
の形状を急きょ変更。取り除くことの
できない筋交だったが、前の家の痕跡
が残っていて結果的によかったと奥様

床の傷みが気になっていたトイレは、
床、クロス、便器のすべてを交換。うさ
ぎ柄のクロスを選ばれるなど、可愛らし
い雰囲気のトイレに変貌

洗面は既存のクロスに合わせ
て、一面を貼り替え

クロスに合わせて、ダイニングテーブルのイス、
ロールスクリーンの色を奥様が選定

押入の枠は既存のまま利用し、
お孫さんの成長記録が残る

収納が増え、広さの増した洗面脱衣
室。階段を架け替えたことで、階段下
のスペースが広くなり、使いづらさを
解消

Before

Before

第2回

PIC
K U

P

PICK UP
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皆
様
、
い
つ
も
お
読
み
い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。
今
年
も
倉
敷
ア
イ
ビ
ー
ス
ク
エ
ア
に
て

「
入
社
式
」
を
行
い
、
新
卒
社
員
5
名
、
中
途
社
員

４
名
を
迎
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
こ
の
採
用
難

の
時
代
に
、
カ
ス
ケ
を
選
ん
で
も
ら
え
る
こ
と
に
こ

の
上
な
い
喜
び
を
感
じ
て
い
ま
す
。
大
手
、
中
堅
企

業
に
比
べ
て
、
決
し
て
待
遇
、
労
働
環
境
が
良
い
と

は
言
え
ま
せ
ん
が
、
少
し
で
も
社
員
さ
ん
と
一
緒
に

永
く
お
客
様
の
た
め
に
自
己
成
長
し
て
い
き
た
い
と

願
い
、
様
々
な
こ
と
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
今
年

は
、
2
0
1
9
年
「
日
本
に
お
け
る
働
き
が
い
の
あ

る
会
社
」
（
G
P
T
W
）
に
お
い
て
、
ベ
ス
ト
カ
ン
パ

ニ
ー
と
し
て
ラ
ン
ク
イ
ン
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

こ
の
調
査
項
目
の
中
に
「
仕
事
へ
の
誇
り
」
が
あ
り
ま

す
。
弊
社
は
、
こ
の
項
目
で
非
常
に
高
い
評
価
を
得
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た
。
と
か
く
福
利
厚
生
と
か
労
働
時
間

な
ど
の
「
働
き
や
す
さ
」
が
ク
ロ
ー
ズ
ア
ッ
プ
さ
れ
る
ご

時
世
で
す
が
、
や
は
り
仕
事
の
ど
真
ん
中
に
来
る
も
の

は
「
お
客
様
に
喜
ん
で
い
た
だ
く
こ
と
」
で
あ
り
、
そ
の

こ
と
が
「
働
き
が
い
と
誇
り
」
を
も
た
ら
し
、
待
遇
の
改

善
に
つ
な
が
る
の
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。
弊
社
の
理
念
は

「
誠
実
な
商
い
を
日
々
実
践
し
、
い
つ
の
時
代
も
地
域
社

会
に
必
要
と
さ
れ
る
企
業
で
あ
り
続
け
る
」
で
す
。
お
客

様
満
足
を
最
大
限
に
高
め
た
結
果
、
売
上
や
利
益
が
つ

い
て
く
る
。
そ
ん
な
会
社
で
あ
り
た
い
と
思
い
ま
す
。
ま

だ
ま
だ
お
客
様
に
ご
迷
惑
を
お
か
け
し
て
い
る
点
が
あ

り
ま
す
。
反
省
と
改
善
を
積
み
重
ね
て
い
き
ま
す
の
で
、

今
後
と
も
ご
指
導
を
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
お
願
い
致
し

ま
す
。

（
安
藤
辰
）

若旦那コラム

息子は初めてのスノボに挑戦！2時間の

レッスンでかなり上手に滑れるようにな

りました。転けても転けても楽しそうに

一生懸命練習する姿がたくましくもあり

感心しました。娘は何でも真似をして、

私と同じように口紅を塗ったりお化粧を

して満足そうな顔をしています。キッチン

にある調味料を持ち出しては、ママゴト

に使いお塩をばら撒かれることも度々。

私のしてることをよく見ているなぁと驚

く賑やかな毎日です(^^)

（安藤直子）

社長嫁の

子育てコラム

〒 713-8122
倉敷市玉島中央町 1-22-30

 0120-570-444

10：00～18：00（水曜・第2日曜定休） 10：00～18：00（木曜・第2日曜定休）10：00～18：00（木曜・第2日曜定休）

〒 710-0807
倉敷市西阿知町 16-2

 0120-20-5252

〒 714-0081
笠岡市笠岡 276-4-5

 0120-570-554

玉島小学校中国電力変電所

玉島商業高等学校 清心町商店街

新町通り

玉島商業高校
グラウンド

黒崎
方面

中国銀行
玉島支店

里
見
川

旧国道2号線
金
光
町
方
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至
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新
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敷

玉島リモデルショールーム
GS

GS

ニシナフード
バスケット

はま寿司

至玉島

ジョイフル
ほっともっと オートバックス

イオンモール倉敷

中洲小学校中洲幼稚園

メガネの三城
水江北

水江
出光

セブンイレブン

倉敷のリフォームと不動産
エディオンリサイクルマート

シーサイド
モール

五番町 四番町 三番町

笠岡住まいの相談館笠岡

国道2号線

）   （
アタック日産

倉敷店 笠岡店
2018年11月

リニューアルオープン‼玉島本店

8：45～17：00（土日定休）

〒 713-8122
倉敷市玉島中央町 2-3-6 P-MALL 内

 086-523-0505

リハプライド玉島


